

Por tercer año consecutivo, estudiantes del Grado de Comunicación Audiovisual de la facultad ganan el Rally Kameratoia

02/11/2017

Mikel Irazusta, Unai Portilla y Haizea Azpilikueta estudiantes de 3. curso del Grado de Comunicación Audiovisual de Mondragon Unibertsitatea han resultado ganadores del primer premio en el Rally de audiovisuales Kameratoia. A la fase final del concurso han llegado un total de 13 equipos.



El grupo de estudiantes de Mondragon Unibertsitatea han ganado el primer premio con el cortometraje **Tazan**. A juicio del jurado, el corto "utilizando traveling, planos muy trabajados y nuevos aportes como pantallas de Whatsapp, ha demostrado que es un trabajo muy actual". Además, el jurado ha reconocido el acertado uso del humor así como la gran calidad del corto teniendo en cuenta los recursos de los que disponían.

El acto de entrega de premios se celebró el pasado día 28 de octubre en Lekeitio. Kameratoia está organizado por Topagunea.



Ganadores del concurso junto a los organizadores y presentadores del acto de entrega de premios.